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Beitrag von „Forza.Nuermberga“ vom 24. November 2018, 20:43

Für ihn ist die erste Liga einfach eine Nummer zu groß. Das ist auch gar nicht hämisch oder
spöttisch gemeint. Das ist einfach Fakt. Mag ein solider Zweitligakicker sein aber für mehr
reicht es nicht.
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